

## Dankeschön an die Lesepaten

Einmal pro Woche engagieren sich die Lesepaten an der Berta-Hummel-Schule, um mit einzelnen Grundschulern das Lesen zu üben. Diese wertvolle Unterstützung trägt zur Leseförderung der Schüler bei, denn Lesen gilt als eine Schlüsselqualifikation für den weiteren Bildungsweg.

Als Dankeschön für ihren Einsatz wurden die Lesepaten zu einem Frühstück in der Mensa des Schlaumeier-Vereins eingeladen. Diese Veranstaltung bot eine Gelegenheit, das Engagement der Lesepaten gebührend zu würdigen.

Schulleiterin Dagmar Rottbauer bedankte sich persönlich bei ihnen und überreichte jedem ein kleines Geschenk als Anerkennung ihrer Bemühungen.

Das Frühstück war zudem auch eine Gelegenheit für die Lesepaten sich auszutauschen und ihre Erfahrungen zu teilen.

Interessierte Personen, die sich auch im Bereich der Leseförderung engagieren möchten, sind herzlich eingeladen, sich an der Schule (Tel.: 08724/1358) zu melden.